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Betreff 

 
Einwohneranfrage - Diskussion "Tor zur Stadt" 
 

 
I. Sachverhalt 
 
In der Berichterstattung (Thüringer Allgemeine vom 06.01.2015) zum Bauausschuss war zu 
lesen, dass sich die Oberbürgermeisterin in der Diskussion zum „Tor zur Stadt" dahingehend 
geäußert habe, dass ihr bei eben jener Diskussion" schlecht" werde und man nicht länger 
vor sich „hin träumen und in Kleingeistigkeit über schöne Architektur diskutieren" solle. Dies 
verwundert sehr, da man aus der sonstigen Berichterstattung- insbesondere der TLZ - nur 
Positives über das Tun und Handeln unserer Oberbürgermeisterin vernehmen kann. Insofern 
mag man kaum glauben, dass Frau Wolf sich in der Art im Bauausschuss geäußert haben 
soll.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Hat die Oberbürgermeisterin sich im betreffenden Bauausschuss zur Diskussion um das 

„Tor zur Stadt" in der oben genannten Weise geäußert? 
2. Welche Diskussionsbeiträge haben dazu geführt, dass die Oberbürgermeisterin sich 

genötigt sah, ihr Unwohlsein öffentlich kund zu tun? 
3. Welche Möglichkeiten sieht die Oberbürgermeisterin, um ihr in Zukunft Unwohlsein 

aufgrund kleingeistiger Diskussionen zu Schwerpunkten der Stadtentwicklung zu 
ersparen? 
(Beispielsweise eine Beschwerde bei der Architektenkammer, entsprechende 
Erfahrungen dürften die Oberbürgermeisterin und ihre Büroleiter Herr Bilay bezüglich 
unangenehmer Fragen haben.) 

 
 
 
 
Herr 
O. P. 
99817 Eisenach 

 

 


